

Action climatique des entreprises et des coalitions multi-acteurs

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

Depuis 2015, les initiatives multi-acteurs pour le climat et les engagements des acteurs-non-Étatiques en faveur du climat se sont multipliées, la CCNUCC (Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques) recense plus de 30 000 initiatives et entreprises engagées. Même si ces engagements sont importants pour la mise en œuvre de l'Accord de Paris, il n'existe aujourd'hui aucun mécanisme de suivi et d'évaluation de ses engagements. La conséquence en est le Greenwashing. Le Réseau Action Climat et la World Benchmarking Alliance ont publié un rapport présentant non seulement un état des lieux, mais aussi des pistes de solutions pour plus de transparence. Le Réseau Action Climat présentera le rapport le 19 octobre à l'Académie du Climat.

Inscriptions